

## Cuidemos de nuestros ríos, son patrimonio de todos

**E**l amor a la naturaleza, el respeto al medio ambiente, reciclar, reutilizar..., son términos que estamos tan acostumbrados a escuchar en mensajes radiofónicos, televisivos, o a leer en folletos, periódicos y revistas, pero con los que no siempre estamos en sintonía.

Hace unos días, el Júcar, nuestro río, uno de los emblemas de esta ciudad de las hoces, fue objeto, a su paso por nuestra Cuenca, de una iniciativa que recogemos en nuestras páginas y que sirvió para que al final de la jornada estuviese más limpio, y, sobre todo, para que un buen número de ciudadanos se concienciasen de la importancia de mantener impoluto nuestro entorno natural. Esa jornada de limpieza voluntaria, promovida por el Servicio de Juventud del Ayuntamiento con guisa de 'Entre todos un río mejor', debe servir para ayudar a esa labor de concienciación necesaria entre una sociedad que muchas veces no es consciente del daño que más o menos voluntariamente realiza al entorno, sin tener en cuenta que éste es fácilmente degradable y difícilmente recuperable.

De poco sirve el habitual ejercicio de clamar contra desastres ecológicos como el del Prestige, si luego adoptamos la postura hipócrita de abandonar los escombros en cual-

quier descampado o arrojamos las litronas vacías al río.

Desde aquí hacemos votos para que iniciativas de este tipo se sigan desarrollando por parte de las instituciones para que poco a poco vayan dejando ese poso necesario que cale hondo en las generaciones actuales y venideras; y permita que ese entorno natural que hoy por hoy todavía es uno de los emblemas de Cuenca, pueda seguir siéndolo durante mucho tiempo.

Además de este asunto, esta semana tratamos otros como la reciente inauguración de un nuevo pabellón polideportivo en nuestra ciudad, en el barrio de San José Obrero, que va a servir para completar la ya de por sí amplia oferta de instalaciones con las que cuenta esa zona. Además de la importancia del hecho en sí, hemos querido destacar también la figura de la persona cuyo nombre va a llevar para siempre esa instalación deportiva: Samuel Ferrer. Hace ya seis años que un sargento borracho quitó la vida a quien fuese un gran deportista y mejor persona, y que sin duda merece este reconocimiento. Un detalle gracias al cual cada niño, cada persona que utilice ese polideportivo, sabrá que lleva el nombre de quien fue, a pesar de su juventud, un modelo como persona y como deportista.

**COMPARE,  
SOMOS MÁS  
BARATOS**

Si encuentra un producto  
señalizado con **COMPARE!** más barato  
**SE LO REGALAMOS**



**EROSKI**

Para los que saben comprar